
 

 

 
Titre Procès-verbal 

Objet Assemblée générale ordinaire 

Date, lieu Jeudi 16 mai 2024, salle 2-11 de la Divart, Delémont 

Ordre du 
jour 

L’ordre du jour de l’assemblée est :  
1. Salutations et présences 
2. Procès-verbal de l’assemblée du jeudi 25 mai 2023 (en ligne à 

télécharger sous www.ju.sia.ch) 
3. Rapport d’activité du comité 
4. Comptes 2023 
5. État des membres et des cotisations - accueil des nouveaux 

membres de la section 
6. Élections statutaires 
 Démission de Pierre Gianoli 
 Nouveaux membres au comité : Anthony Maître, Alain Piquerez 
7. Programme des activités 
 Journées sia 2024 
8. Budget 2024 
9. Informations et décisions de l’assemblée des délégués 2024 
10.  Divers et imprévus 

 Le document de présentation est annexé au présent PV. 

1 Salutations et présences 
Le président salue les personnes présentes et les remercie de participer à 
l’assemblée. Il salue spécialement les invités et les nouveaux membres. La liste 
des personnes excusées est projetée à l’écran et la liste de présence est transmise 
pour signature à l’assemblée (les noms sont donnés ci-dessus). La convocation a 
été envoyée par courriel, le 7 mai 2024 à l’ensemble des membres et invités 

Invité(e)s Invité(e)s : 
 
Mueller Tristan  Directeur Divart 
Luis Bartolomé Président AJUBIC 
 
Invités sia 
Federico Ferrario Membre du comité central et référent de notre section 
Anna Hohler Co-cheffe du service Affaires internes, responsable sections 

romandes et Tessin 

Présences 
 

Comité : 
Pascal Burri (président), Pauline Ferrario (vice-présidente), Quentin Theiler 
(caissier), Pierre Gianoli (membre), Sylvain Plumey (membre), François Gerber 
(membre), Michel Voisard (Secrétaire) 
 
Membres de la Section – dans l’ordre d’inscription : 
Anthony Maître, Alain Piquerez, Liliana da Cunha, Pascal Mertenat, Muriel Gobat, 
Anna Hohler, Luis Bartolomé, Brice Lachat, Hubert Jaquier, Federico Ferrario, 
Tristan Müller, Adrian Schrepfer, Marco La Gennusa, Vladimira La Genussa 

section jura | jura bernois 
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Kolcavova, Jérémie Theubet, Bernard Studer, Jean-François Gnaegi, Jean-Marc 
Heusler, Denis Moritz 

Invité(e)s 
excusé(e)s 
 

République et Canton du Jura 
David Eray  Ministre de l'Environnement RCJU 
Mélanie Oriet, Cheffe de l'Office de l'environnement RCJU 
Yves-Alain Fleury Service des Infrastructures 
Daniel Rieder Service du Développement Territorial 
Cyril Vallat  Section des Bâtiments et des Domaines  
Joël Juillerat  Section des Bâtiments et des Domaines 
Claude Schluchter, Président de la Commission de l'Environnement et de  
Bürki Eric  Vice-Directeur Divart 
 
Jura Bernois 
Eleuterio Diego Préfet suppléant Jura Bernois 
 
Ville de Delémont 
Damien Chappuis Maire de Delémont 
Emmanuel Koller  Conseiller communal 
Hubert Jaquier Chef de Service UETP 
Cédric Neukomm Ingénieur Communal 
 
SIA 
 
Fabienne Plüss,  Directrice adjointe sia 
Thomas Mueller  Vice-directeur 
Julia Jeanloz  Tracé et communication sia 
Irma Cilacian  Inform 
Barbara Stettler 
Yves Baumann,  Président Groupe Régional sia Bienne-Jura 
Julia Jeanloz Communication sia et revue Tracés 
 
Julien Huguelet AIJA 

 L’assemblée était précédée par une visite du projet « Delémont Marée basse ». 
 
Le président ouvre la discussion concernant le contenu de l’ordre du jour. Il n’est 
pas discuté. 

2 Procès-verbal de l’assemblée du 25 mai 2023 
Le document a été mis en ligne récemment.  
Il est approuvé par applaudissements, sans demande de lecture et avec 
remerciements à son auteur. 

3 Rapport d’activités du Comité 
- Le comité s’est réuni à plusieurs reprises pour gérer les affaires courantes  
- La première édition de la manifestation ‘’Mon diplôme en 3 minutes’’ s’est 

déroulée à satisfaction ; les objectifs ont été atteints ; un rythme de 2 ans est 
prévu pour les prochaines organisations 

- Diverses informations sont données sur les activités de la CORO, 
Architektour et la sortie de la Section au Tessin 

- OMPR Observatoire des Marchés Publics  Romands : On rappelle que 
l’AJUBIC et l’AIJA y apportent leur soutien ; il y a de plus en plus de 
demandes ; le fond de section (provenant du budget central) est utilisé en 
partie pour l’OMPR 
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4 Comptes 2023 
Présentation par Quentin Theiler (trésorier), qui fait les commentaires d’usage sur 
des comptes projetés à l’écran 

 
 

 Passation des comptes 
Les comptes 2023 ont été vérifiés par Thierry Choffat et Jean-Marc Heusler le 
01.03.2024. 
 
Les comptes sont approuvés par applaudissements et remerciements à notre 
Trésorier. 
Les vérificateurs des comptes, Thierry Choffat et Jean-Marc Heusler sont 
reconduits pour l’année 2024. 

5 État des membres – Accueil des nouveaux membres 
Le président rappelle qu’il est important de rechercher activement de nouveaux 
membres de manière à pouvoir augmenter nos activités. C’est un appel à tous les 
membres actuels ! 
Par ailleurs, il serait très bien d’accueillir des membres provenant des professions 
du CVSE. 
État des membres  
Démissions :  3 personnes (cf document joint) 
Admissions :  5 personnes (cf document joint) 
 
Nombre de membres au 15 mai 2024: 90 
 

Date 
Membres 

27.04.2017 
98 

26.08.202
0 

100 

01.06.2022 
85 

(1 est inscrit dans 
deux gp) 

15.05.2024 
90 

 

GPA - Architecture (37%)  36 (43%)  43 (52%)  47 (52%)  47 

GPI – Génie-civil (37%)  36 (32%)  32 (30%)  27 (31%)  28 

GPT – Technique (4%)  04 (5%)  05 (3.0%)  03 (2%)  02 

GPE - 
Environnement 

(25%)  25 (19%)  19 (15%)  14 (15%)  14 
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6 Elections statutaires 
Composition actuelle ; 
Président: 
Pascal Burri (délégué sia – délégué CORO – web) 
Vice-président: 
Pauline Ferrario 
Secrétariat: 
Michel Voisard  
Caissier: 
Quentin Theiler 
Assesseurs: 
Sylvain Plumey , François Gerber  

Vérification des comptes : Jean-Marc Heusler et Thierry Choffat 

Non représentation au comité : 
Pierre Gianoli  

Pour le remplacer, le Comité propose les candidatures de Anthony Maître et Alain 
Piquerez, nouveaux membres de la Section, qui se présentent en quelques mots. 
Il sont nommés par l’assemblée sous acclamations 
Sont nommés pour 2 années. 

Le nouveau comité se présente ainsi : 
Président: 
Pascal Burri (->2026) délégué sia – délégué CORO – web 
Vice-Présidente 
Pauline Ferrario (->2026) 
Secrétariat: 
Michel Voisard (->2025) 
Caissier: 
Quentin Theiler (->2025) 
Assesseurs: 
Sylvain Plumey, François Gerber, Anthony Maître, Alain Piquerez (->2026) 

7 Programme des activités 
Pour 2024 
- Marchés publics : organisation d’une manifestation sur ce thème en automne.
- Courrier et contacts pour défendre la filière professionnelle de dessinateurs-

trices en bâtiment et génie civil avec le Jura bernois.
- Visites de groupes parlementaires concernant l’art. 4 de la LATC
- Une visite de l’Hôta hôtel à St-Imier sera mise sur pied.
- Préparation de la journée Jeunes talents 2025.
- P.Gianoli rappelle qu’il y a des conférences sur l’Architecture organisées en 

particulier par Forum-Architecture-Bienne

8 Budget 2024 
Présentation par Quentin Theiler, trésorier 

Le budget présenté est accepté. 

9 Informations relatives à l’Assemblée des délégués 2024 
Voir également document annexé 
- Présentation de la nouvelle organisation prévue au sein de la SIA.
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- La Coro a fêté ses 10 ans d’existence.
- La nouvelle méthode de calcul (Value App) est toujours en travail.
- Nomination de Susanne Zenker à la présidence du comité central de la sia.

10 Divers et imprévus 
- Pierre Gianoli est remercié et applaudi pour les années passées au comité
- J-Gnaegi trouve que la revue Espazium manque de projets de génie civil ; elle

comprend plutôt des projets d’urbanisme : F. Ferrario en prend bonne note et
informera Espazium.

L’assemblée se termine sous les applaudissements des membres présents. 

La réunion se poursuit par une prise de parole du Directeur de la Divart, Tristan 
Müller. Quelques points sont relevés concernant les inscriptions des dessinateurs 
options architecture et génie civil : 
- Les inscriptions sont en hausse (14 archi, 8 gc, 23 matus intégrés)
- 4 leçons de modélisation numérique seront mises en place ; l’école est à la

recherche de personnes pour cela.
- Les filières de Delémont sont en danger suite à la probable ouverture de filières

à Bienne vers 2028.

le 05.05.2025 

Le président Pascal Burri 

Le secrétaire Michel Voisard 


